

Presse Nationale

> Economie



Le Président Alassane Ouattara échange avec Jacques du Puy et Stéphane Richard

Le Chef de l'Etat s'est entretenu successivement avec le président de Canal+ international, Jacques du Puy, et le président-directeur général du Groupe Orange, Stéphane Richard. Avec le président de Canal+ international, Jacques du Puy, les échanges ont permis de faire un tour d'horizon des activités du Groupe Canal+ en Côte d'Ivoire, et d'évoquer les perspectives d'investissement dudit Groupe dans notre pays. L'entretien avec le président-directeur général du Groupe Orange a porté sur le secteur des télécommunications et les activités du Groupe Orange en Côte d'Ivoire.



Fonds BACi : Félix Anoblé exhorte les bénéficiaires à rembourser vite leurs prêts

Dans son discours à l'occasion de la cérémonie de présentation des vœux de nouvel an organisée en son honneur par ses collaborateurs, le 15 janvier 2020 à Abidjan, le ministre de la Promotion des Petites et moyennes entreprises (PME), Félix Anoblé, a vivement appelé les bénéficiaires du fonds de la Banque atlantique de Côte d'Ivoire (BACI) qui ne sont pas à jour dans le remboursement de leurs prêts à s'activer pour l'être afin que ce fonds bénéficie également à d'autres femmes qui attendent.



Bonne gouvernance : N'Golo Coulibaly annonce des décisions majeures pour 2020

Le président de la Haute autorité pour la bonne gouvernance (HABG), N'Golo Coulibaly, a annoncé, hier, lors de la présentation de vœu organisé par son institution, faire de 2020 une année de fructification. « Des décisions majeures seront prises tant au profit du personnel que pour la bonne marche de l'institution qui a pour rôle central et primordial la promotion de la bonne gouvernance dans l'administration publique », a-t-il dit.



Filière hévéa : La production nationale en hausse de 25% en 2019

En 2019, la production de caoutchouc en Côte d'Ivoire a augmenté de 25% par rapport à l'année précédente, pour s'établir à 780 000 tonnes. De nouvelles superficies, apprend-on, devraient entrer en production cette année, des agriculteurs ayant délaissé la cacaoculture pour se tourner vers l'hévéaculture. La récolte 2020 est, pour ce faire, projetée à 850 000 t puis 950 000 t en 2021, a informé le secrétaire général de l'Association des professionnels du caoutchouc naturel de Côte d'Ivoire (APROMAC), Akpangni Attobra.



Investissements privés : La Côte d'Ivoire enregistre un flux record de 730 milliards de FCFA en 2019

Selon le ministre auprès du Premier Ministre chargé de l'Investissement privé, Emmanuel Essis, la Côte d'Ivoire a enregistré un flux record en matière d'investissements privés de 730 milliards de FCFA au cours de l'année 2019 qui vient de s'achever. Il a donné cette information, hier jeudi lors d'un déjeuner de presse qu'il a organisé à Abidjan-Cocody. Alors que plusieurs commentaires laissaient entendre que le niveau des investissements privés étrangers connaîtrait un ralentissement en 2019 étant donné que cette année constituait une période charnière en Côte d'Ivoire, du fait des élections présidentielles attendues pour octobre 2020, c'est plutôt l'effet contraire qui s'est produit.

Ministère du Budget et du Portefeuille de l'Etat : Moussa Sanogo fixe les priorités de l'année 2020



Le ministre en charge du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo, a communiqué, jeudi 16 janvier 2020, sur les actions prioritaires de son département ministériel au titre de l'année 2020. C'était à l'occasion de la cérémonie d'échanges de vœux qui a eu lieu à Abidjan-Plateau. Il a cité, au nombre de ces actions, notamment, la redynamisation de la fonction d'inspection, la simplification du cadre fiscal, la réforme de la fiscalité applicable aux Petites et moyennes entreprises (PME), l'amélioration du rendement de l'impôt foncier. La réforme des juridictions fiscales gracieuse et contentieuse, la dotation de la douane d'un système propre de suivi logistique (géolocalisation), l'optimisation des systèmes d'information des directions générales, le renforcement des contrôles par le recours plus accru à la vidéosurveillance aux frontières. Et la gestion rigoureuse du transit par la mise en place de garanties automatisées.



Modernisation et attractivité du Port d'Abidjan : un nouveau terminal céréalier réalisé dans 26 mois

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a procédé, hier, à la pose de la première pierre des travaux de construction du nouveau terminal céréalier du Port autonome d'Abidjan (Paa). Une initiative visant, en termes de volume, de recevoir des navires transportant 40 000 à 50 000 tonnes de vracs alimentaires, au lieu de 25 000 tonnes au niveau des quais existants, soit une augmentation de la capacité d'accueil de 60%. Le coût de l'investissement est estimé à 59,9 milliards de FCFA.



Financement bancaire des PME : La CGECI lance une sélection

La Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI) lance une compétition en vue de sélectionner des PME pour les accompagner à accéder au financement bancaire. Mardi, son directeur exécutif, Stéphane Aka-Anghui, lors d'une conférence de presse au Plateau (Abidjan), a dévoilé les conditions de participation à ce projet qui s'inscrit dans le cadre du deuxième volet du programme « S'investir ensemble ».

> Société



Santé/ Un an après sa mise en service : L'hôpital Mère-Enfant de Bingerville labellisé AP-HP de Paris

La nouvelle de la labellisation de l'Hôpital Mère-Enfant de Bingerville par une institution française "Assistance publique des hôpitaux de Paris", a été livrée le 15 janvier 2020 à la cérémonie de présentation de nouvel an à la Première Dame. « C'est vraiment un honneur, parce que nous avons eu plusieurs inspections, des contrôles de haut niveau pour voir si notre structure répondait aux critères ou référentiels très pointus pour la labellisation. Au finish, les résultats nous ont été favorables, on ne peut que dire bravo », a expliqué une des collaboratrices de la Première Dame.



Logements sociaux à Songon : Déjà 20 000 maisons disponibles

Permettre aux populations de s'offrir un toit et se loger décemment. Le gouvernement ivoirien y travaille et poursuit ses efforts pour l'atteinte de cet objectif inscrit au cœur des priorités du Président Alassane Ouattara. Le programme de logements sociaux conçu à cet effet est réalisé sur plusieurs sites dont celui de Songon, une localité située sur la route de Dabou. En visite sur ledit site hier, le secrétaire d'Etat chargé du Logement social, Koffi N'guessan Lataille, a confié que sur un tiers (1/3) des 60 000 logements attendus, environ 10 000 à 20 000 sont disponibles.



Fonction publique : 476 agents décorés, hier

476 fonctionnaires et agents de l'État de Côte d'Ivoire ont vu leur mérite reconnu, hier à Abidjan. Ils ont été décorés dans l'Ordre du mérite de la Fonction publique. 97 parmi les récipiendaires ont été élevés au grade de Commandeur, 145 autres ont reçu la médaille d'Officier et 234 ont été faits Chevaliers. Il s'agit de fonctionnaires et agents de l'État qui se sont distingués, au titre de l'année 2019, par la qualité de leur travail et pour leur contribution active à l'amélioration des objectifs de l'administration publique, notamment au renforcement de l'efficacité du service public. Le ministre de la Fonction publique, Issa Coulibaly, a confié que cette célébration vise à promouvoir l'excellence et le mérite dans l'administration publique ivoirienne.

Éducation nationale : Kandia Camara et la MUPEMENET-CI annoncent 90 000 logements pour les enseignants



Le calvaire du personnel enseignant de Côte d'Ivoire en matière de logement sera d'ici peu un lointain souvenir. L'annonce a été faite, hier à Abidjan en présence du président du conseil d'administration de la MUPEMENT-CI Michaël Sylvestre Boko et le directeur de cabinet représentant la ministre Kandia Camara, Assoumou Kabran. Dans son allocution, M. Boko a fait savoir que cette opération se fera sans aucune distinction, mais elle était soumise à une condition, celle d'être membre adhérent à son organisation. Poursuivant, il a ajouté que le district d'Abidjan abritera la phase « pilote » avec la construction de 50 000 logements sur les 90 000 annoncés. Les 40 000 autres maisons seront bâties dans les villes de l'intérieur du pays. Le tout sur une période de 3 ans.



Tabou/Un corridor attaqué : L'état-major général des armées annonce un mort

« Dans la nuit du 15 au 16 janvier 2020, des incidents ont opposé des militaires à des individus non identifiés dans la localité de Néro, Sous-Préfecture de Tabou. Les renforts déployés ont permis de circonscrire ces événements et le calme est vite revenu. Le bilan de ces incidents fait état d'un militaire décédé et d'un autre blessé », rapporte un communiqué de l'état-major général des armées. Qui assure les populations du renforcement du dispositif sécuritaire dans la zone et les invite par conséquent à vaquer à leurs occupations.



Reconnaissance du mérite : 99 personnalités décorées par la grande chancelière

A l'occasion de la traditionnelle présentation de vœux de la nouvelle année 2020, la Grande chancelière, Pr Henriette Dagri Diabaté, a décoré 99 personnalités, hier au sein de son Institution à Cocody. « Il est bon que les voisins se parlent. Il est bon quand des collègues se parlent. Il fait bon que les acteurs politiques se parlent. Quand les leaders d'opinion se parlent, l'ensemble du corps social y trouve des motifs pour se rassurer », a dit le Pr Yacouba Konaté, secrétaire général de La Grande chancellerie, au nom de la Grande chancelière.

Vu sur le Net

> Economie



"Sublime Côte d'Ivoire" : Bruno Koné adresse le satisfecit du gouvernement à Siandou Fofana au nom du Premier Ministre

Représentant le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly à la cérémonie de pose de la première pierre du complexe touristique Serena Village à Bietry, le jeudi 16 janvier 2020, le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Koné a insisté sur l'impact de la mise en œuvre de la stratégie nationale de développement touristique. Prenant à témoin les sept (7) membres du gouvernement présents à ses côtés à la faveur de la cérémonie de pose de la première pierre du complexe Serena Village, sis boulevard de Marseille dans la commune de Marcory, le ministre Bruno Koné a indiqué que le tourisme s'érige désormais comme un secteur impactant positivement l'essor du pays et le mieux-être des populations. Et ce, sous l'impulsion du ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana. Notamment à travers la mise en œuvre de « Sublime Côte d'Ivoire ».



Tourisme : Pose de la première pierre d'un complexe touristique, Serena Village à Marcory, d'un coût de 28 milliards FCFA avec 2 000 emplois directs

Dans le cadre de la mise en œuvre de la stratégie nationale de développement touristique « Sublime Côte d'Ivoire », le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Koné, représentant le Premier Ministre, a procédé, le 16 janvier 2020, à la pose de première pierre d'un complexe touristique, Serena Village, situé sur le Boulevard de Marseille à Marcory (Abidjan). Le complexe touristique, Serena Village, porte sur un investissement de 28 milliards de FCFA. En termes d'employabilité, ce sont 6 400 emplois, dont 2 000 directs et 4 400 indirects qui seront générés.



27ème Congrès de l'UPU-Abidjan 2020 : le vice-directeur général de l'UPU en visite de travail à Abidjan

Le vice-directeur général du Bureau International de l'Union postale universelle (UPU), Pascal-Thierry Clivaz, effectuera une visite de travail à Abidjan, du 20 au 23 janvier 2020. Cette visite s'inscrit dans le cadre des préparatifs du 27ème congrès de l'UPU qui aura lieu à Abidjan, du 10 au 28 Août 2020.

> Société



Découverte d'une fosse commune à Man : Les événements "datent de novembre 2002", une victime identifiée

L'enquête ouverte par le parquet du tribunal de première instance de Man pour faire la lumière sur la découverte de 20 corps dans une fosse commune, avance. En effet, le procureur de la République près le tribunal de première instance de Man, Counta Naffissiatou a annoncé, à l'occasion d'un point de presse hier soir à son cabinet, la découverte d'une pièce d'identité ivoirienne lors de l'exhumation des restes humains découverts le 13 janvier non loin du lycée moderne de Man. Il s'agit de la pièce d'identité appartenant "au sieur Touré Moussa, mécanicien auto, domicilié à air France, fils de Touré Mevanly et de Masse Cherif", a indiqué le procureur. Les parents approchés, selon elle, ont déclaré que leur fils a quitté le domicile familial courant novembre 2002.



Emploi jeunes : 812 jeunes reçoivent plus de 300 millions de FCFA à Koumassi

La caravane du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara qui vise à octroyer des financements aux jeunes ivoiriens dans l'optique de les aider à s'insérer dans la vie professionnelle, a déposé ses valises à Koumassi. Dans cette commune, 812 jeunes ont reçu leurs différents chèques d'un montant global de 307,692 millions de FCFA des mains des ministres Cissé Baongo et Mamadou Touré, le jeudi 16 janvier 2020 dans ladite commune. Une action du gouvernement qui vient pour soulager ces jeunes en quête d'emploi. Car ils pourront désormais entreprendre et se prendre en charge.

Agence de Presse

> Economie



La Côte d'Ivoire classée troisième en terme du nombre d'abonnés sur les chaînes Canal +

La Côte d'Ivoire est classée troisième, en terme du nombre d'abonnés sur les chaînes Canal +, derrière la Pologne et la France, a annoncé le président de Canal+ International Jacques Dupuy, jeudi, à Abidjan au terme d'une audience que lui a accordée le Président de la République, Alassane Ouattara. Pour M. Dupuy, ce rang fait sa fierté et son plaisir. Pour conforter cette position, Canal+ International compte notamment sur des affiches de grandes ligues de football « qui sont présentes et continueront d'être présentes ». Des accords structurants avec des majors tels " Netflix" et "Disney" en France donneront, également, aux abonnés de voir des nouveautés.

> Société



Sidi Touré s'enquiert de l'effectivité de la distribution des kits audiovisuels à Attiékoï

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré a effectué jeudi une visite à Attiékoï, un village de la sous-préfecture de Broffodoumé, dans la périphérie Nord-est d'Abidjan, pour constater l'effectivité de la distribution des kits dans le cadre du projet 11 500 kits audiovisuels à distribuer à 500 villages en Côte d'Ivoire. Dans le cadre d'un projet international du gouvernement chinois, d'apporter le partage d'expérience, de connaissance à travers l'audiovisuel, un accord de partenariat a été signé entre la Côte d'Ivoire et la Chine.



L'ambassadeur Gilles Huberson promet la participation d'un grand nombre d'acteurs français à Africa Expo Santé

L'ambassadeur de la France en Côte d'Ivoire, Gilles Huberson, a promis la participation d'un grand nombre d'acteurs français au forum « Africa Expo Santé » qui aura lieu du 1er au 3 avril, à Abidjan. Lors d'un cocktail de lancement organisé, mercredi, à son domicile à Cocody, M. Huberson a indiqué que les acteurs français intervenant dans la santé se mobiliseront pour faire d'Africa Expo Santé, un succès. Il s'est félicité du choix de la France comme pays d'honneur de cette troisième édition du rendez-vous de la santé. Un choix qui illustre la qualité de la coopération bilatérale entre la Côte d'Ivoire et la France dans le domaine sanitaire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvdi



@gouvci.officiel



gouvdi video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.